

un crédit de \$11,177.50 au pavage en asphalte de la rue St-Jacques, depuis la rue St-Ferdinand jusqu'à la rue Metcalfe.

27.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande d'affecter un crédit de \$14,000 au pavage de la rue St-Jacques, à partir de la rue de La Montagne jusqu'à mi-chemin entre les rues Versailles et Lusignan.

L'étude de ces trois rapports est différée à la demande de M. l'échevin Ward; mais, subséquemment, il demande au Conseil la permission de retirer sa demande de renvoi à la prochaine assemblée, et le Conseil ayant unanimement accédé à cette demande,

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

28.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de Police qui demande un crédit supplémentaire de \$3,000 à l'effet de construire une écurie centrale pour la patrouille de la Police.

29.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de Police qui demande un crédit de \$125 à l'effet de payer la note du docteur Elder pour services professionnels rendus au détective LeHuquet.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

30.—De la Commission des Finances, déclarant que, vu l'opinion des avocats de la Ville, elle ne peut souscrire au rapport de la Commission de Police qui recommande de payer aux membres du corps de Police le travail supplémentaire accompli pendant la grève des débardeurs.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

31.—De la Commission des Finances, souscrivant jusqu'au montant de \$15,000 seulement au rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande un crédit de \$17,000 pour poser une conduite maîtresse dans Rosemont.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que le rapport de la Commission de l'Aqueduc, tel qu'amendé par la Commission des Finances, soit reçu et adopté.

32.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Parcs et Traverses qui demande un crédit supplémentaire de \$1,000 à l'effet de convertir en square public le terrain de l'ancien marché aux bestiaux de l'Ouest, Saint-Henri.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

33.—De la Commission des Finances souscrivant, jusqu'à concurrence de \$200 seulement, au rapport de la Commission des Parcs et Traverses qui demande un crédit de \$1205 pour réparer la plate-forme du square Bellerive.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que le rapport de la Commission des Parcs et Traverses, tel qu'amendé par celui de la Commission des Finances, soit reçu et adopté.

34.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$1,200 du service ordinaire de l'enlèvement de la neige, et de l'appliquer au peinturage des kiosques pour les cochers de place.

35.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'accepter gratuitement et sans conditions les rues Cuvillier, Aylwin, Joliette et Chambly, entre les rues Sherbrooke et Nolan, de la "Montreal Land and Improvement Co."

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

36.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'ouvrir la rue Berri jusqu'à la rue Sherbrooke.

37.—De la Commission de la Voirie, demandant un crédit de \$2,422 à l'effet de construire des trottoirs permanents dans certaines rues.

Renvoyés à la Commission des Finances.

38.—De la Commission de Police, à l'effet d'accepter la soumission de M. Damien Lalonde pour la construction

of the Road Committee, for an appropriation of \$11,177.50 to pave with asphalt St. James street from St. Ferdinand to Metcalfe streets.

27.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$14,000 to pave St. James street, from Mountain street to half way between Versailles and Lusignan streets.

Consideration of these 3 reports was deferred at the request of Ald. Ward, but later on, he asked the permission from the Council to withdraw his "next meeting" and the Council having unanimously acceded to this demand,

Ald. SADLER moved, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, and it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

28.—From Finance Committee, concurring in the report of the Police Committee for a supplementary appropriation of \$3,000 to construct a central police patrol stable.

29.—From Finance Committee, concurring in the report of the Police Committee, for an appropriation of \$125 to pay Dr. Elder's account for professional services to Detective Le Huquet.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

30.—From Finance Committee, declaring that, owing to the opinion of the Law Department, they cannot concur in the report of the Police Committee, recommending that the members of the Police force be paid for the extra duty performed during the longshoremen's strike.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the report of the Finance Committee be received and adopted.

31.—From Finance Committee, concurring to the amount of \$13,000 only, to purchase pipes, in the report of the Water Committee, for an appropriation of \$17,000 to lay a water main in Rosemont.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the report of the Water Committee, as amended by that of the Finance Committee, be received and adopted.

32.—From Finance Committee, concurring in the report of the Parks and Ferries Committee, for a supplementary appropriation of \$1,000 to transform into a public square the old site of the Western Cattle Market, St. Henry.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

33.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$200 only, in the report of the Parks and Ferries Committee, for an appropriation of \$1,205 to repair platform on Bellerive Square.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the report of the Parks and Ferries Committee, as amended by that of the Finance Committee be received and adopted.

34.—From Road Committee, to vary \$1,200 from "ordinary removal of snow" and apply same to "paint cabstand kiosks."

35.—From Road Committee to accept gratuitously and unconditionally, Cuvillier, Aylwin, Joliette and Chambly streets between Sherbrooke and Nolan streets, from the Montreal Land and Improvement Co.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

36.—From Road Committee to open Berri street to Sherbrooke street.

37.—Road Committee for an appropriation of \$2,422 to construct permanent sidewalks on certain streets.

Referred to Finance Committee.

38.—From Police Committee, to accept tender of Damien